

プレスリリース
報道関係者各位

2020年12月22日
ブロードメディア株式会社

ルネサンス高校グループが「横浜キャンパス」を開校

～2021年4月、「eスポーツコース」と「ルネ中等部」も開講～

ブロードメディア株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：橋本 太郎）が運営する、オンラインで学べる広域通信制・単位制のルネサンス高等学校グループは、2021年4月1日に「横浜キャンパス」を開校します。



当校の首都圏の拠点として、現在、東京都渋谷区に新宿代々木キャンパスがありますが、入学希望者や在校生の増加に伴い、JR・私鉄・地下鉄の計6社局が乗り入れる「横浜駅」から徒歩4分のアクセス抜群な場所に、2つ目の拠点となる「横浜キャンパス」を開校いたします。「横浜キャンパス」では、2018年4月に高校として日本で初めて開講した「eスポーツコース」を開講し、約330平方メートルの広々とした教室に最新のゲーミングPCを多数そろえて、eスポーツの全国大会でも好成績をあげている授業を提供します。将来的には通学コースの開講も検討しています。

また、2020年10月に新宿代々木キャンパスと梅田eスポーツキャンパスで開講した、中学生を対象としたeスポーツ&プログラミング教室の「ルネ中等部」も開講します。

「横浜キャンパス」概要

【開校日】 2021年4月1日

【所在地】 〒221-0056

神奈川県横浜市神奈川区金港町6-9

「横浜駅」より徒歩4分

【URL】 <https://www.r-ac.jp/campus/yokohama/>

＜提供サービス＞

- 入学相談・受付
- eスポーツコース
- 学習サポート（学習・進学・就職 など）
- 各種セミナー・イベント開催
- ルネ中等部



当社は今後も、皆さまからのご要望に応じて全国各地へのキャンパス開校を検討してまいります。

【eスポーツコースについて】

2018年4月に日本初の高等学校によるeスポーツコースを、ルネサンス大阪高等学校で開講。初年度から大きな反響と応募があり、翌2019年4月に梅田eスポーツキャンパスに拡大移転しました。同4月に新宿代々木キャンパス、2020年4月に名古屋栄キャンパスでも開講し、2020年4月の入学者数も、当初見込んでいた定員を越える入学がありました。

当コースの目的は「ゲームを通して社会性を身に着ける」ことです。ゲームをする時間以外にも、論理的思考、問題解決力、英語、メンタル&コミュニケーションなど、ゲーム以外の授業にも力を入れていることが大きな特徴です。eスポーツを通して将来の夢を描くことを楽しみ、目標に向かって進む力を身につけることができる点にご賛同をいただいています。

【ルネ中等部について】

ルネサンス高等学校グループの「eスポーツコース」に多くの入学希望がある中で、特に中学生の生徒や保護者の皆さまから早く当校に通いたいというご要望が寄せられていたことから、2020年10月に新宿代々木キャンパスと梅田eスポーツキャンパスで開講しました。

実技指導に加えeスポーツコースの中で特に中学生にもニーズの高いプログラミングとeスポーツに必要な基本概念を学ぶことができるカリキュラムを行っています。

【ルネサンス高等学校グループ 概要】

ルネサンス高等学校グループ（<https://www.broadmedia.co.jp/education/highschool/>）

学校のあり方にも多様性が必要であり、生徒が置かれた現実に対応し学校側が柔軟に考えて教育を実践することをめざし、構造改革特別区域法に基づき内閣府によって認定された教育特区に、広域通信制・単位制のルネサンス高等学校（2006年4月/茨城県大子町）、ルネサンス豊田高等学校（2011年10月/愛知県豊田市）、ルネサンス大阪高等学校（2014年4月/大阪府大阪市）を開校し運営しています。

これら3校（<https://www.r-ac.jp/>）は、スマートフォン・タブレット端末やパソコンなどを使ってオンラインで学ぶ新しいタイプの通信制高校で、独自のオンライン学習ツールを開発し、時間と場所にとらわれることなく生徒一人ひとりのライフスタイルに合わせて学習を進めていくことが出来ることが特長です。

その他、記載されている会社名およびサービス名等は、各社の商標または登録商標です。

以上

<本校に関するお問い合わせ>

教育サービス本部 担当：松崎 TEL：0120-526-611 Mail：runekou@broadmedia.co.jp

<報道関係のお問い合わせ>

経営管理本部 財務部広報課 Tel: 03-6439-3983 Mail: cmktg@broadmedia.co.jp

【本リリースのURL】 <https://www.broadmedia.co.jp/news/2020/12/22-001981.html>